

BERITA TERBARU

Tersesat dan Kehabisan Ongkos, Petugas Piket Polsek Kawalu Antar Pulang Wanita Tuna Wicara

Kawalu, - KAWALU.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 5, 2024 - 18:59



Tasik Kota—

Petugas piket Polsek Kawalu Aiptu Nendang dan Aipda Jaji Jajang mengantar pulang seorang wanita tuna wicara yang tersesat dan Kehabisan ongkos. Senin,

(05 / 02 / 2024)

Seorang wanita tuna wicara yang bernama Ai Otin beralamat di Dusun Depok Rt. 03/04 Desa Padamulya Kecamatan Cihaurbeuti Kabupaten Ciamis diduga tersesat dan Kehabisan ongkos mendatangi Mako Polsek Kawalu Polres Tasikmalaya Kota untuk meminta bantuan.

Walaupun awalnya petugas merasa kesulitan untuk berkomunikasi dengan wanita tersebut dikarenakan tidak bisa berbicara namun akhirnya petugas piket dengan sigap dan tulus mengantar wanita tersebut ke rumahnya dengan berbekal KTP yang ada pada wanita tersebut.

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Kawalu AKP YUSUF SETYANTO, S.H. mengatakan bahwa sudah menjadi kewajiban bagi anggota Polri untuk memberikan pelayanan prima dan tanpa pamrih kepada warga yang membutuhkan bantuan.

“Sebagai bentuk perhatian kepada masyarakat yang memiliki kebutuhan khusus (tuna wicara), kegiatan ini bukan hanya sekadar aksi sosial, tetapi juga merupakan implementasi dari Polri sebagai pelindung dan pengayom masyarakat.”

Ketua RW. 04 Sdr. Setiawarsa menuturkan bahwa ke dua orang tua Sdri. Ai Otin sudah meninggal dunia dan Sdri. Ai Otin tinggal bersama tiga orang sodaranya yang dua orang diantaranya juga menderita tuna wicara.

Dalam kesempatan tersebut Sdr. Setiawarsa menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada petugas piket Polsek Kawalu yang telah mengantarkan Sdri. Ai Otin, walaupun jarak antara Polsek Kawalu dengan rumahnya cukup jauh.

“Alhamdulillah warga kami telah diantarkan pulang oleh pihak kepolisian, mudah mudahan segala kebaikan Bapak Polisi menjadikan amal saleh dan mendapatkan ridho Allah Swt, amiin,” pungkasnya.

POLRES TASIK KOTA AKBP JOKO SULISTIONO, S.H., S.I.K., M.H.